

## Disciple

**Matériel :** La chanson « Marie avait un petit mouton » (voir Annexe 2).

**Concept :** Un disciple est un étudiant et quelqu'un qui suit.

**Texte :** « Puis il dit à tous : Si quelqu'un veut venir après moi, qu'il renonce à lui-même, qu'il se charge chaque jour de sa croix, et qu'il me suive. » Luc 9,23

**L**es amis, je vais vous lire les paroles d'un cantique de garderie intitulé « Marie avait un petit mouton ». *(Lisez le texte lentement et clairement.)* C'est une jolie petite chanson, et peut-être que certains d'entre vous l'ont déjà entendue ou chantée avec leurs parents ou leur enseignante de l'école du dimanche.

Les brebis sont des animaux qui aiment se faire diriger. Ils suivront le berger partout où il ira. Les brebis n'aiment jamais diriger. En fait, certains disent qu'une chèvre peut conduire les brebis à l'endroit même où elles seront tuées pour de la viande. Les brebis ne posent pas de questions. Elles ne vont que là où elles sont conduites.

La petite brebis de Marie était une bonne brebis. Elle suivait Marie à l'école, elle ne s'inquiétait pas des enfants qui riaient d'elle, elle voulait être près de Marie. Aussi, elle entraînait dans l'école.

Nous sommes comme des brebis. Nous aimons suivre d'autres personnes qui nous conduisent. Si nous jouons des instruments de musique, nous devons suivre le chef d'orchestre. À l'école, nous suivons notre enseignant. Mais plus important encore, Jésus veut que nous le suivions. Il veut que nous soyons ses disciples. Cela veut dire qu'il veut que nous l'écoutions et allions partout où il nous demande d'aller.

Jésus a choisi douze hommes pour être ses élèves privés. C'étaient Simon, que Jésus nomma Pierre, André, Jacques, Jean, Philippe, Barthélémy, Mathieu, Thomas, un autre Jacques, Simon Jude et Judas. Ces hommes étaient les disciples de Jésus. Ils suivaient Jésus partout. Les disciples écoutaient soigneusement Jésus quand il prêchait. Les douze hommes ont vu les miracles de Jésus. Jésus enseignait même ses disciples en privé pour les former.

Nous aussi pouvons être les disciples de Jésus. Quand nous suivons Jésus, nous devons observer ce qu'il nous dit dans la Bible. Nous devons lui obéir. Parfois, les autres seront surpris de voir que nous allons à l'église. Nous pouvons expliquer que Dieu veut que nous allions à l'église le dimanche, et que nous voulons suivre ses commandements. Nous voulons lui obéir.